
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 050/2024 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, providências no 
sentido da pavimentação em pedra tosca em diversas ruas do Distrito de 
Panacuí. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 17 

de outubro de 2024. 

 
Francisco Robério Vasconcelos 

Vereador 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 
 

Considerando que muitas ruas de Panacuí ainda não são pavimentadas 
e apresentam buracos e trechos desnivelados em sua extensão, dificultando o 
tráfego de veículos e comprometendo o deslocamento dos que ali residem e/ou 
transitam, faz-se necessário o presente pedido, que, se atendido pelo Poder 
Executivo Municipal, melhorará a infraestrutura no Distrito e, consequentemente, 
a segurança e bem-estar de seus moradores.  

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 17 
de outubro de 2024. 

 
Francisco Robério Vasconcelos 

Vereador 
 

 


